

**NGO-UNESCO LIAISON COMMITTEE  
PROGRAMME OF WORK 2022-2024**

**COMITÉ DE LIAISON ONG-UNESCO  
PROGRAMME DE TRAVAIL 2022-2024**



**Nick Newland**  
President



**Teresa Kennedy**  
Vice President &  
IOC Liaison



**Abdelbasset Ben Hassan**  
Vice President & CCNGO  
Education 2030 Liaison



**Olga Legacka**  
Executive Secretary



**Cyril Noirtin**  
Treasurer



**Claire Boursier**



**Davide Grosso**



**Monza Limame Kane**



**Yibo Liu**



**Nelsy Lizarazo**



**Petya Zelenski**

# ICNGO Priorities / Recommendations Priorités / Recommandations de l'ICONG

ong-unesco  
comité de liaison

## Ocean Decade

Appointed new Liaison  
to Intergovernmental  
Oceanographic Commission,  
building process towards  
April '24 Ocean Conference.



**NOW**

## Décennie des océans

Nomination d'un nouveau  
représentant du comité auprès de  
la Commission océanographique  
intergouvernementale, préparant  
le processus pour la Conférence  
sur les océans du 24 avril.



**maintenant**

## Youth

Representation  
Voices  
Working Group  
Participation

See full slide!



**NOW**

## Jeunesse

Représentation  
Voix  
Groupe de travail  
Participation

Voir la diapositive complète !



**maintenant**

# ICNGO Priorities / Recommendations Priorités / Recommandations de l'ICONG

**ong-unesco**  
comité de liaison

## CCNGO ED2030

Appointed new Liaison CCNGO ED2030, and agreed to support the 2023 Global Conference as details become available.



**NOW**

## CCONG ED2030

Nomination d'un nouveau représentant auprès de la CCONG ED2030 et nous avons accepté de soutenir la Conférence mondiale de 2023 à mesure que les détails seront disponibles.



**maintenant**

## Thematic Mapping

Meetings held with Unit and process agreed to conduct joint Thematic Mapping of all NGOs, to be hosted on LC website. Conducted and supported by IAESTE.



**APRIL 23**

## Thématique Cartographie

Réunions tenues avec l'unité. Nous avons décidé de réaliser une cartographie thématique conjointe de toutes les ONG. Cette information sera publiée sur le site Web de comité de liaison. Action suivie et soutenu par l'IAESTE.



**AVRIL 23**

# ICNGO Priorities / Recommendations Priorités / Recommandations de l'ICONG

## Communications

Newsletter to be published every 2 months; inc. NGO input. First Issue April 23

Comms Sub-Committee being established

Mid-term meeting Dec 23



**NOW**

## Communication

Newsletter à publier tous les 2 mois ; inc. Contribution des ONG.

Premier numéro le 23 avril

Sous-comité pour la communication en cours d'établissement Réunion de mi-mandat le 23 décembre



**maintenant**

## Meeting Room

Agreed to move Committee Office and have now created a new open space within the Committee offices at Miollis



**NOW**

## Salle de réunion

Convenu de déplacer un bureau du Comité et créer un nouveau espace ouvert au sein des bureaux du Comité à Miollis



**maintenant**

# ICNGO Priorities / Recommendations Priorités / Recommandations de l'ICONG

ngo-unesco  
liaison committee

## National Commissions

Working Group will continue for 6 month mandate; new Co-Chairs Appointed (1 from LC, 1 from NGOs)

Pledged support from Canada, France & UK to get NatCom input



**NOW**

## Commissions nationales

Le groupe de travail se poursuivra pour un mandat de 6 mois ; nouveaux coprésidents nommés (1 de LC, 1 d'ONG)

Soutien promis du Canada, de la France et du Royaume-Uni pour obtenir la contribution de la NatCom



**maintenant**

## International Days

Establishing contact with the groups working previously and discuss process and progress



**APRIL 23**

## International Jours

Établir un contact avec les groupes qui travaillaient auparavant et discuter du processus et des progrès



**AVRIL 23**

# ICNGO Priorities / Recommendations Priorités / Recommandations de l'ICONG

**ong-unesco**  
comité de liaison

## Finances

Undertaking review of  
previous expenditure

Treasurer preparing new  
budget based on Work  
Programme

New strategy for collecting  
Voluntary Contributions

→ **APRIL 23**

## Finances

Entreprendre un examen des  
dépenses antérieures

Trésorier préparant un  
nouveau budget basé sur le  
programme de travail

Nouvelle stratégie de collecte  
des Contributions Volontaires

→ **AVRIL 23**

## Mid-Term Meeting

Will hold a Mid-Term update  
in December 2023

Offer opportunity for NGOs  
to receive detailed updates,  
and feedback on progress

Dates to be confirmed

→ **DEC 23**

## Moyen terme Réunion

Organisera une mise à jour  
à mi-parcours en décembre  
2023. Offrir une opportunité  
aux ONG pour recevoir des  
mises à jour détaillées et des  
commentaires sur les progrès

Dates à confirmer

→ **DÉC 23**

# ICNGO Priorities / Recommendations Priorités / Recommandations de l'ICONG

## Forums

Working with Sectors based  
on priorities established  
during ICNGO

See detailed slides



**23/24**

## Forums

Travailler avec les secteurs  
sur la base des priorités  
établies lors de l'ICNGO

Voir les diapositives



**23/24**

## ICNGO 24

Programme to build on  
reflections from the  
2022-2024 mandate

Dates to be confirmed



**DEC 24**

## CIONG 24

Programme pour s'appuyer  
sur les réflexions de la  
Mandat 2022-2024

Dates à confirmer



**DEC 24**

# Youth Representation

## Représentation des jeunes

- Agreed a Youth Liason between the Committee and Youth Representatives - Célie Denez (WOSM)
- Convenu d'une liaison jeunesse entre le Comité et les représentants des jeunes - Célie Denez (WOSM)
- Recall the Youth Representatives Working Group, and invite ALL NGOs in Official Partnership to designate Youth Representatives to this group. This group to ensure input and participation in Forums and other LC activities, plus establish priorities for action, and suggest modalities for broadening participation. Participation must be diverse, representative, and reflect the languages of our membership.
- Rappeler le groupe de travail des représentants des jeunes et inviter TOUTES les ONG en partenariat officiel à désigner des représentants des jeunes dans ce groupe. Ce groupe assurera la contribution et la participation aux forums et autres activités de la CL, établira des priorités d'action et suggérera des modalités pour élargir la participation. La participation doit être diversifiée, représentative et refléter les langues de nos membres.

# Youth Representation

## Représentation des jeunes

- Each Working Group and Steering Committee will have one seat reserved for a Youth Representative, taken from volunteers from the Youth Working Group. Each Forum will have at least one youth-led panel; each panel should, where appropriate, have a youth participant
- Chaque groupe de travail et comité de pilotage aura un siège réservé à un représentant des jeunes, choisi parmi les bénévoles du groupe de travail des jeunes. Chaque forum aura au moins un panel dirigé par des jeunes ; chaque panel devrait, le cas échéant, avoir un jeune participant
- Open Meeting in May 2023 to establish this group. Maximum age of 35 years  
Terms of Reference will be drawn up in advance of this meeting.
- Réunion ouverte en mai 2023 pour constituer ce groupe. Âge maximum de 35 ans  
Des termes de référence seront établis avant cette réunion.

# Forums

- We plan to hold both “in person” and online Forums during this mandate. In person Forums will be live-streamed as a minimum, with hybrid participation where possible.
- Nous prévoyons de tenir des forums « en présentiel » et en ligne au cours de ce mandat. Les forums en personne seront diffusés en direct au minimum, avec une participation hybride dans la mesure du possible.
- For in person Forums, we will seek financial support for NGO attendance, including youth delegates
- Pour les forums en personne, nous chercherons un soutien financier pour la participation des ONG, y compris les jeunes délégués

# Forums

- Information will be published at the earliest possible stage with a “Save the Date”, and an open call for input, as well as the creation of a Steering Committee with participation from NGOs, the Liaison Committee, Secretariat and the Sectors
- Les informations seront publiées le plus tôt possible avec un “Save the Date”, et un appel ouvert à contribution, ainsi que la création d’un Comité de Pilotage avec la participation des ONG, du Comité de Liaison, du Secrétariat et des Secteurs

# Forum 1: AI & YOUTH / IA & JEUNESSE

- Follow-up to UNESCO Recommendation on the Ethics of Artificial Intelligence and STIE Webinar
- Suivi de la recommandation de l'UNESCO sur l'éthique de l'intelligence artificielle et webinaire STIE
- Costs: Interpretation - all other activities carried out "in house", design, technology etc.
- Coûts : Interprétation - toutes les autres activités réalisées "en interne", conception, technologie...
- Will work in partnership within the SHS / CI Sectors
- Travail en partenariat au sein des Secteurs SHS/CI



**SEPT 23**

# Forum 1: AI & YOUTH / IA & JEUNESSE

- We plan to hold this Forum online in September 2023
- Nous prévoyons de tenir ce Forum en ligne en septembre 2023
- Once partnership with SHS / CI is agreed, need to hold open meeting to appoint Steering
- Une fois le partenariat avec SHS / CI convenu, il faut tenir une réunion ouverte pour nommer le comité de pilotage
- Co-Chair from the Liaison Committee and Co-Chair from Youth group
- Coprésident du comité de liaison et coprésident du groupe des jeunes



**SEPT 23**

# Forum 2: CHANGING MENTALITIES / ÉVOLUTION DES MENTALITÉS

- Title to be finalised, but broadly addressing gender equality, discrimination, the shadow pandemic of violence, changing mindsets and mentalities, and influencing policy
- Titre à finaliser, mais traitant largement de l'égalité des genres, de la discrimination, de la pandémie de violence, de l'évolution des mentalités et de l'influence sur les politiques
- To be held 27-28 October 2023, in person - lead NGO will be IAESTE
- Se tiendra les 27 et 28 octobre 2023, en personne - l'ONG principale sera l'IAESTE



**27-28 OCT 23**

# Forum 2: CHANGING MENTALITIES / ÉVOLUTION DES MENTALITÉS

- Open meeting to get input, and establish Steering Committee will be launched in late April
- Une réunion ouverte pour obtenir des commentaires et établir un comité directeur sera lancée fin avril



**27-28 OCT 23**

# Forum 3: CULTURE FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT / CULTURE POUR LE DEVELOPPEMENT DURABLE

- Follow-up to Mondiacult, with support of ADG Ottone, Culture Sector
- Suivi de Mondiacult, avec le soutien de l'ADG Ottone, Secteur Culture
- Initial discussions indicate to be held first quarter of 2024
- sur la base des échange préliminaires, il pourrait se tenir au premier trimestre de 2024

➔ **Q1 2024**

## Forum 3:

# CULTURE FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT / CULTURE POUR LE DEVELOPPEMENT DURABLE

- Intend to hold the Forum in person, in East Africa or Arab Region
- Avoir l'intention de tenir le Forum en personne, en Afrique de l'Est ou dans la région arabe
- Following up on previous work, Monza Kane & Davide Grosso as Co-Chairs
- Suite aux travaux précédents, Monza Kane et Davide Grosso en tant que coprésidents



**Q1 2024**

## Forum 4:

# GREEN EDUCATION FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT / ÉDUCATION VERTE POUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE

- Online Forum, following up on previous Forums and CCNGO Global Conference - addressing the importance of Greening Education
- Forum en ligne, faisant suite aux forums précédents et à la conférence mondiale de la CCONG - traitant de l'importance de l'éducation verte
- Further planning to come, but probably May-July 2024
- Planification à venir, mais probablement mai-juillet 2024



**Mid 24**

## Forum 4:

# GREEN EDUCATION FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT / ÉDUCATION VERTE POUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE

- Costs: Interpretation - all other activities carried out “in house”, design, technology etc.
- Coûts : Interprétation - toutes les autres activités réalisées “en interne”, conception, technologie...
- Cyril Noirtin will Co-Chair this Forum; will need 1 Co-Chair from NGO community in due course
- Cyril Noirtin co-présidera ce Forum ; aura besoin d'un coprésident de la communauté des ONG en temps voulu



**Mid 24**

## Forum 5:

# RIGHT TO EDUCATION & LIFELONG LEARNING /

# DROIT À L'ÉDUCATION ET À L'APPRENTISSAGE TOUT AU LONG DE LA VIE

- Follow up to the new social contract for education, the UNESCO Report on the Future of Education, the Transforming Education summit, and previous LC Forums on Education and Global Citizenship
- Suivi du nouveau contrat social pour l'éducation, du rapport de l'UNESCO sur l'avenir de l'éducation, du sommet Transformer l'éducation et des précédents forums de la CL sur l'éducation et la citoyenneté mondiale
- Initial discussions need development, Arab Institute for Human Rights as lead NGO
- Les discussions initiales doivent être développées, l'Institut arabe des droits de l'homme en tant qu'ONG chef de file



**SEPT 24**

## Forum 5:

# RIGHT TO EDUCATION & LIFELONG LEARNING /

# DROIT À L'ÉDUCATION ET À L'APPRENTISSAGE TOUT AU LONG DE LA VIE

- Further planning to come but suggesting September 2024 as a 2-year progress check on Transforming Education summit
- Planification à venir, mais peut-être septembre 2024, bilan de 2 ans après le Sommet Transformer l'éducation



**SEPT 24**

**ngo-unesco**  
liaison committee

**ong-unesco**  
comité de liaison

**Thank you for your attention**

**Merci pour votre attention**

**[www.ngo-unesco.net](http://www.ngo-unesco.net)**

**[comite.liaison.ong@unesco.org](mailto:comite.liaison.ong@unesco.org)**